

Hotel ★★★

HE01529



Hannover
[Route](#) 11.7 km
[Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Beschreibung

Das Haus begrüßt Sie im waldreichen Eilenriedeviertel in Hannover und liegt 3,8 km vom Kongresszentrum Hannover Congress Centre & 11 km vom Messegelände entfernt.

Freuen Sie sich auf kostenfreies WLAN, eine Sonnenterrasse und Gartenblick. Das Restaurant in der Unterkunft serviert Ihnen ein Frühstück.

Die Zimmer sind mit einem Flachbild-TV ausgestattet. Einige Zimmer verfügen auch über einen Sitzbereich, der nach einem ereignisreichen Tag zum Entspannen einlädt. Jedes Zimmer umfasst ein eigenes Bad mit Pflegeprodukten und Haartrockner. Einige der Doppelzimmer sind mit einer Küchenzeile ausgestattet. Diese sind auf Anfrage erhältlich und unterliegen der Verfügbarkeit.

Die Unterkunft befindet sich in einem sehr schönen Seniorenheim und bietet Ihnen einen Friseur, eine Bank und einen Mini-Supermarkt.

Description

Set in the beautiful vicinity of park EILENRIEDE in Hannover, 3.8 km from Hannover Congress Centre & 11 km from the fairground

the house features free WiFi, a sun terrace and views of the garden. Guests can enjoy the on-site restaurant, where breakfast is served.

The rooms feature a flat-screen TV. Certain rooms feature a seating area to relax in after a busy day. Every room features a private bathroom with toiletries and a hairdryer. Some double rooms are equipped with a kitchenette, which are subject to availability only upon request.

You will find a hairdresser's, a bank, mini supermarket directly at the property, which is set in a very chicue senior residential home.



Premium



Suite



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
info@hanno-fair.com
Tel +49 (0) 5321-352020
HRA 201858
Tax 21/205/06919
VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
Hanno-Fair Consult GmbH
GF Anette Burgdorf
HRB 205981
Amtsgericht und Sitz
der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
Schilderstr., Goslar
Holder Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.

Hotel ★★★
HE01529



Hannover
[Route](#) 11.7 km
[Fahrplanauskunft](#) [Timetable](#)

Ihre Unterkunftsadresse



your accommodation address

Flughafen

airport

Hauptbahnhof

main train station

Messegelände

fairgrounds



Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 info@hanno-fair.com
 Tel +49 (0) 5321-352020
 HRA 201858
 Tax 21/205/06919
 VAT DE306933138

persönlich haftende Gesellschafterin
 Hanno-Fair Consult GmbH
 GF Anette Burgdorf
 HRB 205981
 Amtsgericht und Sitz
 der Gesellschaften: Goslar

Bank: Commerzbank
 Schilderstr., Goslar
 Holder: Hanno-Fair Events GmbH & Co. KG
 IBAN: DE03 2684 0032 0712 6766 00
 BIC: COBA DE FF 268

Angaben ohne Gewähr für Transport Information und evtl. Veränderungen an der Unterkunft durch die Vermieter/ das Hotel.
 No liability for errors in the transport information or changes in the accommodation made by the host/ hotel.